



Championnat local et régional de cross-country

Val-d'Or, le 27 septembre 2018 - La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois tiendra le mercredi 3 octobre prochain son championnat de cross-country dans les sentiers de la Forêt récréative de Val-d'Or. Ce championnat déterminera les athlètes qui représenteront la Commission scolaire au championnat régional de cross-country qui aura lieu le dimanche 14 octobre prochain dans les mêmes sentiers à Val-d'Or. Près de 350 athlètes provenant des écoles primaires et secondaires de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois tenteront ainsi leur chance de se qualifier dans chacune des catégories de participation.

Suite au championnat régional, 50 athlètes représenteront la région de l'Abitibi-Témiscamingue les 19 et 20 octobre prochain à Chicoutimi.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes.

– 30 –

Source : Caroline Neveu
Conseillère en communication, CSOB
819 825-4220, poste 3013
neveu.caroline@csob.qc.ca

Information : Julie Trudel
Animatrice sportive CSOB
819 825-4670, poste 6105
trudel.julie@csob.qc.ca